



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/1997/44
17 de enero de 1997
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA DE FECHA 17 DE ENERO DE 1997 DIRIGIDA AL PRESIDENTE
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE
DE ERITREA ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de transmitirle un comunicado de prensa difundido el 16 de enero de 1997 por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Eritrea, en el que se repudian las acusaciones infundadas que formuló contra mi país el régimen del Frente Islámico Nacional del Sudán.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Amdemicael KAHSAI
Representante Permanente

ANEXO

Comunicado de prensa difundido el 16 de enero de 1997
por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Eritrea

Hoy, 16 de enero de 1997, el Gobierno del Frente Islámico Nacional del Sudán ha vuelto a formular acusaciones infundadas contra Eritrea.

Conforme a la información difundida por el régimen del Frente Islámico Nacional, las fuerzas del Sudán presuntamente respondieron a una agresión Eritrea en su territorio matando a 250 soldados eritreos, mientras que las bajas del Sudán fueron siete. Este infundio deliberado con el que el régimen del Frente Islámico Nacional se engaña a sí mismo forma parte de una cadena de acusaciones que el Gobierno del Sudán ha venido formulando de forma descarada durante mucho tiempo; el Gobierno del Sudán acusa a sus vecinos para desviar la atención del pueblo sudanés y de la comunidad internacional en general de la penosa situación prevaleciente en el país.

El Ministerio de Relaciones Exteriores del Estado de Eritrea rechaza categóricamente la denuncia falaz de que se haya producido un enfrentamiento militar entre las fuerzas de Eritrea y del Sudán del otro lado de la frontera.
